

Faires Fest Büttelborn „Miteinander Reden“ Gastgeber „Banduran Ensemble Lviv“

In Kooperation mit dem Projekt „Bebra wird Bunt“ und in Abstimmung mit Volker Brückner gastierte das Banduran Ensemble „Dyvostruny“ – 12 junge Musikerinnen der Musikschule in Lviv zwischen 15 – 22 Jahren und ihre Leiterin Oksana Shalai in Büttelborn. Der Verein ohne Grenzen nahm die Gruppe als Vertreter des Projekts „miteinander reden“ am Freitag Abend in Empfang und besuchte mit ihnen und Dolmetschern aus dem Kreis der Geflüchteten das Oktoberfest auf dem Rathausplatz in Büttelborn.



Faires Fest Büttelborn „Miteinander Reden“ Gastgeber „Banduran Ensemble Lviv“

Nach dem ersten Austausch spielte das Ensemble am Samstag, 07.10. auf Einladung der Gemeinde Büttelborn auf dem Fairen Fest vor vielen Besucher*innen und vielen geflüchteten Menschen aus der Ukraine, die von den Veranstaltern zu der Begegnung mit Konzert eingeladen wurden. Nach dem Frühstück am Sonntag begab sich die Gruppe auf die Rückfahrt und wurden von Projektleiterin Claudia Weller und Volker Brückner verabschiedet.

